

■ HOY

Por Pap

DOMINGO ARTEAGA ALEMPARTE

En el periodismo chileno, los hermanos Justo y Domingo Arteaga Alemparte ocuparon un lugar principal, tanto por su capacidad intelectual como por el medio y la época en que les tocó actuar.

Hijos del general Justo Arteaga Cuevas, quien culminó su larga carrera militar como general en jefe del Ejército durante la Guerra del Pacífico, los hermanos Arteaga Alemparte durante sus vidas, que fueron muy cortas (ambos murieron antes que su progenitor), brillaron con luces propias en el periodismo y en la política.

Domingo Arteaga, cuyo fallecimiento ocurrió un día como hoy, en 1889, había nacido en Concepción en 1835. Educado en el Instituto Nacional de Santiago, no había terminado sus estudios cuando tuvo que acompañar a su padre, quien fue desterrado a raíz de un golpe revolucionario en 1851. Ambos se establecieron en Arequipa, donde se inició en el campo de las letras, haciendo una traducción de "La Eneida" de Virgilio, al mismo tiempo que enviaba colaboraciones a su hermano Justo, que había fundado el diario La Actualidad, en Santiago.

Levantado el destierro, pudo regresar a Chile, donde, en sociedad con su hermano, fundó, en 1866, la revista La Semana, sacando ese mismo año el

5929614

Domingo Arteaga Alemparte [artículo] Fap

Libros y documentos

AUTORÍA

Fap

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Domingo Arteaga Alemparte [artículo] Fap

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)